

PRESS RELEASE

EUROUZ held its Annual General Meeting 2025



Pictures from the event: <https://flic.kr/s/aHBJChJBV>

Tashkent, Uzbekistan, 12 June 2025 — The Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation (EUROUZ) successfully held its 2025 Annual General Meeting (AGM), bringing together over 65 members representatives. The Second EUROUZ AGM marked a significant milestone in defining the association's strategic agenda, reporting & collecting members' input on the Secretariat's work and setting priorities for the year ahead.

The meeting opened with welcoming remarks from Professor Dr. Klaus Mangold, Chairman of the EUROUZ Board, who highlighted the association's sustained growth and its role as a trusted platform fostering dialogue and cooperation between European and Uzbek stakeholders.

Oybek Shaykhov, EUROUZ Secretary General, presented a comprehensive annual report outlining key accomplishments, including the rapid expansion of the EUROUZ community, strengthened engagement

with the Government of Uzbekistan and EU institutions, and ongoing internal reforms designed to enhance service delivery and member support.

Leaders of EUROUZ's active committees shared key updates and strategic insights:

- **Zafar Vakhidov**, Chairperson, *Healthcare & Life Sciences Committee*
- **Venera Erzina**, Chairperson, *HR & Capacity Building Committee*
- **Nadezhda Vinokurova**, Co-Chair, *PR & Strategic Communications Committee*
- **Olzhas Omarov**, Co-Chair, *ESG Committee*
- **Calin Anton**, Chairperson, *Executive & Diplomatic Leaders Club*

Each committee presented sector-specific developments and outlined initiatives aimed at promoting global best practices, advancing regulatory improvements, and fostering cross-sector collaboration in Uzbekistan.

EUROUZ also presented an annual financial report and the budget for the upcoming year. The presentation confirmed the association's capacity to sustain and expand value-added initiatives for members.

One of the key moments of the AGM was the announcement of a new EUROUZ Board of Directors for the 2025–2026 term. The newly elected board, which will be announced separately, brings together a diverse and experienced group of professionals committed to furthering the association's mission and strengthening its institutional presence in Uzbekistan and Europe.

In recognition of their engagement, recently joined EUROUZ members were presented with official Membership Certificates, symbolizing their active role in the growing EUROUZ community.

The event also marked the official launch of EUROUZ's first-ever publications, reinforcing the association's role as a hub for insight and expertise:

Uzbekistan Country Profile 2025 & EUROUZ Membership Directory is a new initiative envisaged to **be a** comprehensive guide designed to support international investors and stakeholders by offering key data, sectoral insights, and showcase the EUROUZ network.

The 2025 Annual General Meeting reaffirmed EUROUZ's goals in advancing European business engagement in Uzbekistan, fostering public-private dialogue, and promoting long-term, sustainable economic cooperation. With a renewed board, new publications, and a clear strategic vision, EUROUZ is well-positioned to lead impactful initiatives in the years ahead.



EUROUZ, the Europe - Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international business association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build more robust business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognized European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent. Its members fully fund EUROUZ through membership fees.

Contact: info@eurouz.com

MATBUOT XABARI

EUROUZ 2025-yilgi Yillik Umumiy Yig'ilishini o'tkazdi



Tadbirdan fotolavhalar: <https://flic.kr/s/aHBqjChJBV>

Toshkent, O'zbekiston, 2025-yil 12-iyun — Yevropa-O'zbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Birlashmasi (EUROUZ) 2025-yilgi Yillik Umumiy Yig'ilishini muvaffaqiyatli o'tkazdi. Unda 65 nafardan ortiq a'zo kompaniyalar vakillari ishtirok etdi. EUROUZning ikkinchi Yillik Umumiy Yig'ilishi assotsiatsiyaning strategik kun tartibini belgilash, kotibiyat faoliyati bo'yicha hisobot taqdim etish va a'zolarning fikr-mulohazalarini yig'ish hamda keyingi yil uchun ustuvor yo'nalishlarni aniqlashda muhim bosqich bo'ldi.

Yig'ilish EUROUZ Boshqaruv kengashi raisi professor doktor Klaus Mangoldning ochilish nutqi bilan boshlandi. U assotsiatsiyaning barqaror o'sishi va Yevropa hamda O'zbekiston tomonlari o'rtasidagi muloqot va hamkorlikni rivojlantiruvchi ishonchli platforma sifatidagi rolini ta'kidladi.

EUROUZ Bosh kotibi Oybek Shayxov yillik faoliyat hisobotini taqdim etdi. Hisobotda EUROUZ hamjamiyatining jadal kengayishi, O'zbekiston hukumati va Yevropa Ittifoqining institutlari bilan kuchaygan hamkorlik hamda xizmat ko'rsatish va a'zolarni qo'llab-quvvatlashni yanada yaxshilashga qaratilgan ichki islohotlar keltirib o'tildi.

EUROUZ faol qo'mitalarining rahbarlari o'z yo'nalishlari bo'yicha muhim yangiliklar va strategik qarashlarni taqdim etdilar:

- Zafar Vahidov, Sog'liqni saqlash va Hayotiy fanlar qo'mitasi raisi
- Venera Yertzina, Kadrlar va salohiyatni rivojlantirish qo'mitasi raisi
- Nadejda Vinokurova, Jamoatchilik bilan aloqalar va strategik kommunikatsiyalar qo'mitasi hamraisi
- Oljas Omarov, ESG qo'mitasi hamraisi
- Kalin Anton, EUROUZ Ijroiya va Diplomatic Rahbarlar Klubi raisi

Har bir qo'mita o'z sohasi bo'yicha dolzarb o'zgarishlar, global ilg'or tajribalarni joriy etish, tartibga solishni takomillashtirish va O'zbekistonda tarmoqlararo hamkorlikni rivojlantirishga qaratilgan tashabbuslar bilan chiqdi.

EUROUZ, shuningdek, yillik moliyaviy hisobot va kelgusi yil uchun byudjetni taqdim etdi. Ushbu taqdimot assotsiatsiyaning a'zolar uchun qo'shimcha qiymat yaratadigan tashabbuslarni davom ettirish va kengaytirish salohiyatiga ega ekanini tasdiqladi.

Yig'ilishning eng muhim lahzalaridan biri 2025–2026-yillar uchun EUROUZ'ning yangi Boshqaruv Kengashi tarkibi saylovi bo'ldi. Yangi saylangan Boshqaruv Kengashi, tarkibi alohida e'lon qilinadi, assotsiatsiya missiyasini ilgari surishga va uning O'zbekiston hamda Yevropadagi institutsional mavqeini mustahkamlashga sodiq bo'lgan tajribali va rang-barang mutaxassislarni birlashtiradi.

Yaqinda EUROUZ'ga qo'shilgan yangi a'zolarga ularning faol ishtirokini e'tirof etish maqsadida rasmiy A'zolik Sertifikatlari topshirildi. Ushbu sertifikatlar ularning EUROUZ hamjamiyatidagi faol roli va assotsiatsiya rivojiga qo'shayotgan hissasini anglatadi.

Yig'ilish doirasida EUROUZ tomonidan ilk bor tayyorlangan nashrlar ham taqdim etildi, bu esa assotsiatsiyaning bilim va tahliliy markaz sifatidagi rolini mustahkamladi.

“Uzbekistan Country Profile 2025 & EUROUZ Membership Directory” xalqaro investorlar va manfaatdor tomonlar uchun mo'ljallangan bo'lib, unda asosiy iqtisodiy ko'rsatkichlar, sohalar bo'yicha tahlillar va EUROUZ tarmog'i haqida to'liq ma'lumotlar jamlangan.

2025-yilgi Yillik Umumiy Yig'ilish EUROUZ'ning O'zbekistonda Yevropa biznesining faolligini oshirish, davlat-xususiy sektor muloqotini kuchaytirish va uzoq muddatli, barqaror iqtisodiy hamkorlikni targ'ib etish borasidagi maqsadlarini yana bir bor tasdiqladi. Yangilangan Boshqaruv Kengashi, yangi nashrlar va aniq strategik yo'nalishlar bilan EUROUZ kelgusi yillarda samarali tashabbuslarni ilgari surish uchun mustahkam asosga ega.



EUROUZ — Yevropa-O'zbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Birlashmasi — O'zbekistonda faoliyat yurituvchi xalqaro biznes assotsiatsiyasi va Yevropa Savdo-sanoat palatasi bo'lib, a'zolariga maqsadli bozorni chuqur tushunishda, mustahkam biznes aloqalarini shakllantirishda hamda davlat va xususiy sektor vakillari bilan samarali muloqotni yo'lga qo'yishda har tomonlama ko'mak berishga xizmat qiladi. EUROUZ — Bryusselda bosh ofisiga va Toshkentda to'laqonli rasmiy filialiga ega bo'lgan, Yevropada ro'yxatdan o'tgan notijorat va nohukumat tashkilot hisoblanadi. Assotsiatsiyaning faoliyati to'liq ravishda a'zolik badallari orqali moliyalashtiriladi.

Aloqa uchun: info@eurouz.com

ПРЕСС-РЕЛИЗ

Ежегодное Собрание EUROUZ 2025



Фотографии с мероприятия: <https://flic.kr/s/aHBqjChJBV>

Ташкент, Узбекистан, 12 июня 2025 г. — Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ) успешно провела Ежегодное Собрание 2025 года, объединив более 65 представителей компаний-членов. Второе Ежегодное Собрание EUROUZ стало важной вехой в определении стратегической повестки Ассоциации, подведении итогов работы Секретариата с учётом мнений членов, а также в формировании приоритетов на предстоящий год.

С приветственным словом выступил профессор доктор Клаус Мангольд, Председатель Совета Директоров EUROUZ, отметив устойчивый рост ассоциации и её роль как надёжной платформы для диалога и сотрудничества между европейскими и узбекскими заинтересованными сторонами.

Генеральный секретарь EUROUZ, Ойбек Шайхов, представил годовой отчет, в котором были изложены ключевые достижения, включая динамичный рост Ассоциации EUROUZ, активизацию взаимодействия с Правительством Узбекистана и институтами ЕС, а также проводимые внутренние реформы, направленные на повышение качества поддержки членов.

Руководители действующих комитетов EUROUZ представили ключевые обновления и стратегические наблюдения:

- Зафар Вахидов, председатель Комитета по здравоохранению и наукам о жизни
- Венера Ерзина, председатель Комитета по кадрам и развитию потенциала
- Надежда Винокурова, сопредседатель Комитета по связям с общественностью и стратегическим коммуникациям
- Олжас Омаров, сопредседатель Комитета по ESG
- Калинин Антон, председатель Клуба руководителей и дипломатов

Каждый комитет осветил актуальные события в своей сфере и представил инициативы, направленные на внедрение международных стандартов, совершенствование регулирования и развитие межсекторального сотрудничества в Узбекистане.

EUROUZ также представила ежегодный финансовый отчет и бюджет на предстоящий год. Представленные материалы подтвердили способность Ассоциации поддерживать и расширять инициативы с высокой добавленной стоимостью для своих членов.

Одним из ключевых моментов Общего собрания стало объявление нового состава Совета директоров EUROUZ на 2025–2026 годы. Новый Совет, состав которого будет объявлен отдельно, объединяет опытных и разносторонних профессионалов, приверженных миссии Ассоциации и укреплению её институционального присутствия в Узбекистане и Европе.

В знак признания их вовлеченности новым членам EUROUZ были вручены официальные Сертификаты Члена Ассоциации, символизирующие их активную роль в развивающемся сообществе EUROUZ.

Событие также ознаменовалось официальным запуском первого печатного издания EUROUZ, что еще раз подтвердило роль Ассоциации как центра экспертных знаний и аналитики:

“Uzbekistan Country Profile 2025 & EUROUZ Membership Directory” — это новая инициатива, разработанная в качестве комплексного справочного пособия для международных инвесторов и заинтересованных сторон, включающая ключевые данные, отраслевую аналитику и информацию о сети EUROUZ.

Общее собрание 2025 года еще раз подтвердило приверженность EUROUZ укреплению европейского бизнеса в Узбекистане, развитию диалога между государственным и частным секторами, а также продвижению долгосрочного и устойчивого экономического сотрудничества. Новоизбранный состав Совета Директоров, запуск новых изданий и четкое стратегическое видение позволяют EUROUZ уверенно двигаться вперед и инициировать значимые проекты в будущем.



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным филиалом в Ташкенте.

Контактная информация: info@eurouz.com